

Cuba et la France pour la consolidation de leurs relations parlementaires et gouvernementales



La Havane, 19 nov. (RHC) Homero Acosta, secrétaire de l'Assemblée Nationale a accueilli à La Havane Patrice Paoli, ambassadeur de France à Cuba.

«Rencontre positive avec l'ambassadeur de France au cours de laquelle nous avons analysé des questions d'intérêt pour les deux pays et en particulier pour nos assemblées législatives», a tweeté Homero Acosta.

Une note de l'Assemblée Nationale signale que la réunion de travail s'est tenue dans une atmosphère cordiale, où les deux parties ont plaidé pour la multiplication des échanges dans le domaine parlementaire.

Patrice Paoli, qui a pris ses fonctions en 2018 et a mené une longue et fructueuse carrière au service de la diplomatie française, a reconnu les efforts de Cuba dans la lutte contre le Covid-19 et l'aide solidaire de notre pays aux autres nations du monde qui luttent contre ce fléau.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/240134-cuba-et-la-france-pour-la-consolidation-de-leurs-relations-parlementaires-et-gouvernementales>



Radio Habana Cuba